

19. De M. T. Leclair, offrant de parachever le mur de la traverse de Longueuil à raison de \$375, aux conditions stipulées dans sa lettre.

Résolu: Que soit adjugé à M. T. Leclaire le contrat pour le parachèvement du mur de la traverse de Longueuil aux conditions mentionnées dans son offre.

20.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est *Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à poser deux puisards sur l'avenue Hôtel de Ville aux angles Sud-est et Sud-ouest de l'avenue Mont-Royal.

RAPPORTS

21.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la demande de M. J.-R. Côté, pour un trottoir en bois au No 636 rue Lasalle.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à construire ledit trottoir et à poser un puisard.

22.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la requête du ministère des Travaux publics (Ottawa) qui demande l'autorisation de construire une passerelle au-dessus de la ruelle des Fortifications pour relier l'hôtel des postes actuel avec la nouvelle bâtisse projetée au côté Nord de ladite ruelle.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que cette permission soit accordée au Ministère des Travaux publics, aux conditions du règlement No 263; et, de plus, que la Commission des Finances soit priée de faire rapport en ce qui concerne les revenus que la Ville peut retirer par l'octroi de telle autorisation et qu'un règlement soit préparé en conséquence. (M. l'échevin Giroux dissident).

23.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet des échantillons de blocs "Metropolitan" posés sur la rue Craig et des blocs de l' "Ontario Asphalt" posés sur la rue McGill, recommandant que les comptes soient soldés.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant qu'un montant de \$609.96 soit pris à même les crédits affectés cette année aux réparations aux pavages permanents afin de solder lesdits comptes.

27.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet des examens des candidats à la position vacante d'inspecteur des rues.

M. l'échevin O'Connell
Propose: Que M. Michael Behan soit nommé inspecteur des rues avec un salaire de \$750 par année, à partir du 20 courant.

M. l'échevin Giroux propose en
Amendement: Que M. Frank Tigh soit nommé inspecteur des rues.

M. l'échevin Lapointe propose en
Sous-amendement: Que M. Théo. Bourdon soit nommé inspecteur des rues.

La Commission se partage sur ledit sous-amendement:
Pour: Lapointe et Martin—2.

Contre: Leclaire, Giroux, Molson et O'Connell—4.
Ledit sous-amendement est ainsi négativé.

La Commission se partage sur l'amendement:
Pour: Giroux et Martin—2.

Contre: Lapointe, Leclaire, Molson et O'Connell—4.
Ledit amendement est ainsi négativé.

M. l'échevin Giroux propose en
Amendement: Que M. A. Couture soit nommé inspecteur des rues

La Commission se partage sur ledit amendement:
Pour: Giroux—1.

Contre: Lapointe, Leclaire, Molson, O'Connell et Martin—5.
Ledit amendement est négativé.

M. l'échevin Leclaire propose en
Amendement: Que M. L. Malo soit nommé inspecteur des rues.

La Commission se partage sur ledit amendement:
Pour: Leclaire et Giroux—2.

Contre: Lapointe, O'Connell, Molson et Martin—4.
Ledit amendement est ainsi négativé.

M. l'échevin Lapointe propose en
Amendement: Que M. P. Kelly soit nommé inspecteur des rues.

La Commission se partage sur ledit amendement:
Pour: Lapointe—1.

19.—From Mr. T. Leclair offering to complete the Longueuil Ferry ramp, at the price of \$375, on the conditions stipulated in his letter.

Resolved: That Mr. T. Leclaire be awarded the contract for the completion of the Longueuil Ferry ramp on the conditions mentioned in his offer.

20.—On motion of Ald. Leclaire, it was *Resolved:* That the City surveyor be authorized to place two gullies on City Hall avenue, South-east and South-west corners of Mount Royal avenue.

REPORTS.

21.—From the City surveyor anent the application of Mr. J. R. Côté, for a wooden sidewalk at No. 636, Lasalle street.

Resolved: That the City surveyor be authorized to build the said sidewalk and to lay a gully.

22.—From the City surveyor, anent the petition of the Public Works Department (Ottawa), asking for authority to build an overhead bridge over Fortification lane in order to connect the present post office to the new proposed building, on the North side of said lane.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said permission be granted to the Public Works Department, on the conditions imposed by by-law No. 263; and, that moreover, the Finance Committee be requested to report as to the income the City might obtain through the granting of said privilege, and that a by-law be prepared accordingly. (Ald. Giroux dissenting).

23.—From the City surveyor, anent samples of "Metropolitan" blocks, laid in Craig street and of "Ontario Asphalt" blocks laid in McGill street, and recommending that said accounts for blocks be paid.

Resolved: That a report be made to Council asking that a sum of \$609.96 be taken from appropriations voted for the current year for repairs to permanent pavings and apply same to the payment of said accounts.

24.—From the City surveyor anent the examination of applicants for the vacant position of street inspector.

Ald. O'Connell,

Moved: That Mr. Michel Behan be appointed street inspector with a salary of \$750 per annum, from the 20th instant.

Ald. Giroux moved in

Amendment: That Mr. Frank Tigh be appointed street inspector.

Ald. Lapointe moved in

Sub-Amendment: That Mr. Théo. Bourdon be appointed street inspector.

The Committee divided on the sub-amendment:

Yeas: Lapointe and Martin—2.

Nays: Leclaire, Giroux, Molson and O'Connell—4.

So it was lost.

The Committee divided on the amendment:

Yeas: Giroux and Martin—2.

Nays: Lapointe, Leclaire, Molson and O'Connell—4.

So it was lost.

Ald. Giroux moved in

Amendment: That Mr. A. Couture be appointed street inspector.

The Committee divided:

Yeas: Giroux—1.

Nays: Lapointe, Leclaire, Molson, O'Connell and Martin—5.

So it was lost.

Ald. Leclaire moved in

Amendment: That Mr. L. Malo be appointed street inspector.

The Committee divided:

Yeas: Leclaire and Giroux—2.

Nays: Lapointe, O'Connell, Martin and Molson—4.

So it was lost.

Ald. Lapointe moved in

Amendment: That Mr. P. Kelly be appointed street inspector.

The Committee divided:

Yeas: Lapointe—1.